平成30年8月31日:発行

職員室より

"長丁場"の二学期が始まります

校長 濵﨑 利司

先日、甲子園球場での高校野球選手権大会が閉幕しました。大阪桐蔭高の春夏連覇もさることながら、準優勝した秋田県代表の金足農高の活躍がマスコミに大きく取り上げられていました。地域の応援や盛り上がりが凄く、敗れたとはいえ、感動を与えてくれたことに感謝する報道も多く目にしました。

しかし開催前は、今年の猛暑からの熱中症対策で、給水タイムの設定等、暑い中でプレーする選手の心配 も取り上げられていました。今年ほど熱中症が心配された年は、記憶にありません。

約1か月の夏休みも終わり、27日から二学期が始まりました。始業式を迎えて、生徒の顔を見ることができ、よかったです。また心配された熱中症も大事なかったです。但し、残暑の厳しさもありますので、今後も注意が必要です。

夏休み中の生徒活動では、水泳の関東大会で1位と2位入賞した1年生女子生徒、女子団体で市ベスト8となり、県大会に出場した剣道部、新体操で県大会出場した1年生女子生徒、英語弁論大会で入賞した3年生女子生徒2名、ダンス大会で活躍した1年生女子生徒他、素晴らしい成績と結果を残してくれました。全校集会で表彰もしましたが、本人たちは勿論ですが、自分たちはやればできると、全員が今後の自信にしてほしいです。

二学期の主な予定は、9月1日(土)の地域総合防災訓練をはじめ、14日(金)の地域マイスター講話、20日(木)からの二学期中間テスト、27日(木)生徒会役員選挙、10月では12日(金)に小中交流、24日(水)の演示・展示の部と25日(木)の合唱コンクールからなる文化発表会、27日(土)には、授業参観とふれあいコンサートと行事が目白押しです。11月は3年生にとっては、所謂"テスト月間"。8日・9日の市学力学習状況調査だけではなく、15日(木)から3日間の期末テストと続きます。12月には、2日(日)に第6回ふるさとマラソン、終業式の25日(火)まで約4か月間の"長丁場"となるのが二学期です。

二学期は、焦らずにじっくり、ゆっくりと。目標をしっかり立て、予定をしっかり確認し、行ったことを振り返りつつ、次に繋げることが大事です。また友達や仲間を大切に、お互いを尊重する。そして家族と自分自身も大切にする日々を送ってほしいと思います。

地域の方をはじめ、お世話になる機会が多いことと思いますが、鴨志田中生徒の成長のため、二学期も宜 しくお願いします。

★ 地域マイスター講話 ★

9月14日(金)に地域マイスター講話が行われます。地域の皆様にたくさんの御協力をいただき、今年度で6回目を迎えました。今年は16事業所から20名近くのマイスターの方々が講話をしてくださいます。地域で活躍されている方々の「本気の話」から「社会で生きる姿勢」を学んだり、「鴨志田地区」を見直したりする機会にしてほしいと思います。

9月の公開授業週間

9月の公開授業週間は10日(月)から14日(金)です。最大の見どころは14日(金)の地域マイスター講話です。参観された方からも「大人の方が勉強になる」と御好評をいただいております。ぜひ、御参加ください。



H		時	教科/道徳/特別活動/総合的な学習の時間/学校行事							会議等	昼食ありなし	一般	
1	土	程	1 月1	1 2 3 4 5 6 月1 防災訓練		連絡事項 土曜参観 部活なし			販売時間	下校 12:10			
			授業参観	総合	総合	総合				総合訓練			
2	E												
9	A								土曜参復	【接替休日			
4	火	朝読	火1	火2	火3	火4	火5	学活	総下校・	部活動なし		12:55	16:10
5	水	朝読	水1 ③英語	水2 ③国語	水3 ③数学	水4 ③理科	水5 ③社会			診断テスト	個別級合同宿泊	0	15:10
6	木	朝	木1	木2	木3	木4	木5	木6	学級懇談	会	個別級合同宿泊	12:55	16:10
7	金	読朝	金1	金2	金3	金4	③総合 金5	総合	本部定例		SC, CS SEPRO 3 年	12:55	16:10
8	±	読						③木5	専門委員	会16:00~		12:55	
9	E												
10	月	朝	道徳	月1	月2	月3	月4	月5	生徒会朝	A	小中合同授業研 (5 校時)		16:10
		会	保健集会					公開授業		部活動なし	公開授業週間(~14日)	12:55	
11	火	朝読	火1	火2	火3	火4	火5	学活			第2回通級保護者会	12:55	16:10
12	水	学習	水5	水2	水3	水4	水1					12:55	15:10
13	木	学習	木1	木2	木3	木4	木5	木6	生徒実行	委員会16:00∼	SC	12:55	16:10
14	金	学習	金1	金2	金3	金4	総合	総合	地域マイ	スター講話	ハマ弁HP	0	16:10
15							地域マイ	1 / 2 -			http://www.hamaben.yokohama ハマ弁注文サイト	12:55	
16	=										https://www.hamaben.jp 問い合わせ先		
17	A		敬老の日								健康教育課 045-671-3277 サポートセンター 0570-03-4580		
18	火	学	月1	月2	月3	月4	月5	学習相談	部括動な 学習相談		PTA役員会9:30·PTA運営委員会10:30	0	15:30
		習 学							総下校・部活動なし 学習相談		第3回学校運営協議会17:30	12:55	
19	水	子習	金1	金2	金3	金4	金5	子智相談	総下校・部活動なし			12:55	15:30
20	木		国	社	数				2学期中間テスト① 総下校・部活動なし			×	12:20
21	金		理	英	道徳				2学期中間テスト② 中評 (弁当持ち)			×	12:20
22	İ												
23			秋分の日										
24	Ą		振替休日										
25	火	/	火1	火2	火3	火4	歌練習	火5	学活			0	16:20
26	水		水1	水2	水3	水4	歌練習	水5	木6			12:45	16:20
27			木1	木2	木3	木4	歌練習	生徒会役			市個別合同体育大会	12:45	16:20
								演説	投票	太 如 宁 ld 今	SC 市個別合同体育大会	12:45	16:20
28	金		金1	金2	金3	金4	歌練習	金5	金6	本部定例会	四月月年四月日日八二	12:45	10.20
29											鴨志田第一小学校運動会		
30	П												
	12112112111												



今年の夏も、各部活動にて大会や発表がありました。鴫中生たちの活躍についてお伝えいたします!

★バスケットボール部

3年間の集大成として、3年生は7月の大会をもって引退しました。部活動で学んだ忍耐力や精神力を、今後の受験で生かしてほしいです。1,2年生は、先輩の頑張りを引き継いで練習に励んでいます。

★バドミントン部

今年の夏は異常な暑さで、保護者の皆様に多大な御協力を頂きました。ありがとうございます。県 大会を目指して精進します。

★バレーボール部

7月に市総体があり、たくさんの人に応援をしてもらいながら引退を迎えました。最後まで諦めずにボールを追いかけ、仲間に声をかけ続けました。先輩たちの思いをうけ、新チームも頑張っていきましょう。

★ソフトテニス部

3年生最後の大会が7月にありました。気合い充分で望みましたが、緊張感からか普段の動きができず惜しくも負けてしまいました。試合後の後輩への言葉には、3年間一生懸命に取り組んだ経験と自信が表れていました。なかなか勝ちに恵まれない部でしたが、3年間の活動は充実していたようです。

★サッカー部

夏の市総体、青葉区民大会に出場しました!結果は振るいませんでしたが、新チームになり、新たな気持ちで頑張ります!

★野球部

3 年生最後の市総体では 1 回戦を突破し、続く 2 回戦では 1 点差の試合で惜しくも敗れました。 新チームは「青葉区優勝」「県大会出場」の二つの 目標に向かって日々努力していきます。

★剣道部

剣道部は男女共に予選を勝ち抜き、団体・個人の部で市大会へ出場することができました。市大会では、男子は、惜しくも県出場を逃しました。女子は、県大会出場を決め、関東大会出場校を倒して五位に入賞しました。剣道は横浜市のレベルが大変高く、ここ数年、横浜の学校が、全国上位に入賞しており、関東上位、全国上位の学校が多数あります。その中で、男子も女子も強豪校相手に対等に戦えたことは素晴らしいことです。夏の終わりには区の新人戦があり、男女ともに入賞し、女子は優勝(三連覇)することができました。

★美術

薬物乱用防止ポスターを終えて文化祭展示等に向けて活動しています。今年は4×3イラストボードパネルの製作です。2学期もよろしくお願いいたします。

★吹奏楽

この夏は、地域でのお祭りや、横浜FCの試合の 応援演奏に参加させていただきました。秋も文化 発表会や地域の演奏会で素敵な音楽をお届けでき るよう頑張ります。

また、本校設置の部活動外や教育委員会主催の大会で活躍した生徒もいます。

◆水泳 1年 齊藤杏さん

関東大会 400m 個人メドレー1位 200m 個人メドレー2位

- ◆新体操 1年 深堀好亜さん 県大会出場
- ◆硬式テニス 1年 石井瑛介さん 県大会出場
- ◆英語弁論大会 3年 小川 杏奈さん 入賞 3年 荒井 美沙季さん 入賞
- ◆ダンス 1年 田中 愛理さん 全国大会出場



PTA よりお知らせ



☆標準服、体操着、ジャージ上下などのリサイクル品を常時募集しております。学校にお持ちいただくか、今年度も鴨志田郵便局さんに御協力をいただいていますので、郵便局窓口に直接お持ちください。御近所に卒業生がいらっしゃいましたら、是非お声掛けをお願いいたします。集めたリサイクル品は、来月開催される文化発表会で販売するほか、御連絡いただければ御覧になれます。御希望の方は、PTA 役員または担任の先生、副校長先生へ御連絡下さい。

☆9月中に、『花の苗を植える会』の活動を行う予定です。日程が決まり次第、別途お知らせいたします。多くの方々の御参加をお待ちしております。

☆2学期は、学校行事やPTA主催の活動が多く予定されています。学校からの配布物等で、確認をお願いいたします。

PTA 会長 佐野春美





●3年親子ふれあい活動

7月6日金曜日、3年生の親子ふれあい活動が行われました。 今年は運動が苦手な方も楽しめるように レクリエーションゲームを企画しました。ラインナップゲームや風船運びでは、生徒も保護者も意外な発見 があったのではないでしょうか。また、聖徳太子ゲームでは生徒の発した違う言葉を担任がうまく聞き取れ るかどうか試されました。企画から運営までPTA役員の皆様にはお世話になりました。年度末特別時間 割の時にまたやってもいいですね。

●夏の祭礼

7月15日(日)に、鴨志田緑小学校にて「鴨志田夏祭り」が行われました。鴨志田夏祭りには、たくさんの 方が見に来られ大盛況でした。鴨志田中学校は、吹奏楽部の演奏、ボランティア生徒と教員による射的 の模擬店を行いました。たくさんの方の御来場ありがとうございました。

また、8月4日(土)の寺家町「納涼盆踊り大会」、8月25(土)、26日(日)の「ふるさとまつり たちばなどん たく」でも卒業生も含め、多数の生徒が楽しく過ごしている姿が見られました。

生徒会より

今年も鴨志田夏祭りに参加しました!

鴨志田緑小学校にて、鴨志田中学校からは生徒会役員とボランティアが参加し、射的の出店をしま した。年を追うごとに繁盛し、今年は、開店から1時間半で完売しました。呼び込み、販売、会計と 係分担し、それぞれが役割をこなして、スムーズな活動をすることができました。御協力いただいた ボランティアの皆さん、ありがとうございました。

【今後の生徒会の活動予定】

中評・本部定例会・あいさつ運動 9月 毎月 生徒会役員選挙 10月 児童生徒交流会・文化発表会 11月 後期専門委員会スタート



心の相談室より 🚳 🚳



スクールカウンセラー (臨床心理士)





~夏休み明けに~

私は、夏休みが終わるたびに、計画通りにできずにやり残した山を見ては悔やむ ことしきりでした。でも、ある時から自分で意識的に笑顔をつくり、やれることからや っていこうと、行動するようになりました。それにはきっかけがあります。私が家族を 亡くしてしばらくして、道を歩きながらふと自分が天国にいる家族を思って自然と笑 顔でいることを発見して驚きました。看病介護していた時の自分は、ずっと暗いし かめっ面をしていたことに気づかされたのです。感情は伝染します。 みとして相談しよう!周囲の人も気づいたら声かけしようね。笑顔にはいのちの感 謝が潜んでいるのかもしれません。1人で笑顔も悪くないですよ。

※9月の勤務日は、6日(木)13日(木)27日(木)です。

ご相談のお申し込みは…

直接お電話(961-3910:心の相 談室直通)をいただくか、あるい は担任の先生にご連絡ください。

■相談時間:毎週木曜日

9時から16時30分まで。

生徒は休み時間、または放課後 に相談を受け付けます。